

2月24日(日)／DV防止講座「アンガーマネジメント×怒らない体操」
動いてスッキリ!!イライラとうまく付き合おう

生涯学習センター（大字大島）にて、「アンガーマネジメント×怒らない体操」が開催されました。動きや呼吸を整えることで誰もが抱く怒りやイライラを上手にコントロールする方法を学びました。 ㊦人権・男女共同参画推進課



参加者コメント「体操等で怒りをコントロールし、豊かな人生を送りたい。」「怒って伝えるより、一次感情で素直に伝えたいと思った。」

3月3日(日)／第34回杉戸町防火ポスター展表彰式
絵で伝える「火の怖さ」

杉戸消防署（大字堤根）にて、防火ポスター展の表彰式が行われました。受賞者は下記の通りです。（敬称略）
（写真左から順に）低学年の部金賞 堀川莉沙（杉小3年）、
高学年の部金賞 戸田明璃（杉小4年）、特別賞・会長賞
大鷹彩恵（杉小5年）、特別賞・署長賞 相原咲希（泉小5年）
㊦杉戸消防署・くらし安全課



3月1日(金)～7日(木)で行われた防火ポスター展には、町内の小学生が描いた素晴らしい作品245点が展示されました。

話題×特派員レポート 同じ出来事を異なる目線でレポート

2月17日(日)／エコスポ祭
迫力のある演奏で祭を盛り上げる

エコ・スポいずみ（大字木津内）にて、エコスポ祭が開催されました。今年は、振り込め詐欺被害防止のための杉戸警察「御用一座」による劇や、埼玉県警察音楽隊による演奏が祭を大いに盛り上げました。そして、祭りの最後に行う大人気「お楽しみ抽選会」では、会場に駆け付けた方が一喜一憂する姿が見られるなど、来場者に楽しんでいただけただけの祭となりました。

㊦社会教育課



演奏に啓発にグルメと充実した1日

2月17日(日)／エコ・スポいずみ（大字木津内）

今年で5回目を迎えた「エコスポ祭」が行われ、300人を超える来場者が会場を埋め尽くしました。埼玉県警察音楽隊が「いつでも夢を」をはじめとした楽曲を演奏し、ウクレレ演奏やヒップホップダンス等が披露されました。

また、「振り込め詐欺被害防止講演」では事件の実例を寸劇で紹介しました。杉戸町では1日7件もの事件が起きるそうです。講演をみた方は、「この講演がとても勉強になった。来てよかった。」と話してくれました。

楽しく、勉強にもなる充実の1日となったことでしょう。

（広報特派員 戸張 清美・古谷 文子・渡辺 光子）

杉戸の元気をけん引!

2月23日(土)／生涯学習センター（大字大島）



元気なシニアの地域デビューを応援するために「杉戸町コミュニティアンドシニアフェア」が開催されました。泉地区から参加した青木煎餅（写真右）や、泉民謡会（写真左）のステージ発表をはじめ、町内各地域の店や活気あるサークル団体ステージなど楽しいイベント盛りだくさんでした。いつまでも杉戸の元気を引っ張ってほしいですね!

（広報特派員 古谷 文子・戸張 清美）

特派員レポート
広報特派員によるスナップレポートをお届け

未来の日本代表たち!

2月17日(日)／キズーチラグビーフィールド（大字木津内）



今年、埼玉県にラグビーワールドカップがやってきますね。そんなラグビーブームの中、泉地区でラグビーを頑張っている「アルゴラグビースクール」を紹介します。毎週日曜日、未就学児から中学生まで和気あいあい、仲良く練習をしているそうです。取材日も元気に走り練習などをしていました。目指せ日本代表!応援しています。

（広報特派員 古谷 文子・戸張 清美）

6年生へ“ありがとう”の気持ちを込めて

3月5日(火)／杉戸小学校（内田2丁目）



杉戸小学校で全学年の児童による「6年生を送る会」が行われました。1年生から5年生までそれぞれ6年生への感謝を伝える出し物が披露され、先生からは温かいメッセージと歌が贈られました。6年生の中には感動と卒業を間近に控えた寂しさで涙している子もいました。

残りわずかな小学校生活ですが、たくさん思い出を作してほしいです。（広報特派員 梁谷 美由紀）

気合は充分、勝利を目指して

2月21日(木)／すぎとピア（大字堤根）



町の元気印である男子72名、女子77名、全24チームが集まり、杉戸町老連による「輪なげ大会」が行われました。選手たちは、熱気あふれるパワーで輪を投げ、会場のいたるところで歓声が湧き起こっていました。結果は、男子1位 増山章さん、女子1位 日下部好子さんでした。おめでとうございます!（広報特派員 渡辺 光子）

2月9日(土)・16日(土)／健康講座「太極拳」
ゆっくりとした動きで無理なく運動

中央公民館（杉戸3丁目）にて、杉戸町コミュニティづくり推進協議会主催、健康講座を実施しました。今後、参加者同士の交流の輪が広がり、健康で活発な地域コミュニティが形成されることを期待しています。 ㊦住民協働課



参加者コメント「太極拳の基本を体験でき、体を動かすきっかけづくりができました。今後も続けられればと思います。」

2月17日(日)／第33回彩の国21世紀郷土かるた埼玉大会
真剣なその目が見つめるのは“勝利”

杉戸小学校（内田2丁目）にて、近隣6市町の町子育連代表選手が参加し、かるた大会が開催されました。杉戸町の選手は、個人戦で1、2位、団体戦では2、3位に入賞する大変素晴らしい成績をおさめました。 ㊦社会教育課



大会会場では、ひと試合終わるごとに勝利の喜びと負けた悔しさが入り交じり、子ども達の真剣さが伺えました。